

ABSTRAKSI

Yasir, NIM : 152080027, Program Studi Ilmu Administrasi Bisnis, angkatan 2008, Fakultas Ilmu Sosial dan Politik, Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul: Analisis Bisnis Budidaya Pembesaran Itik Pedaging. Pembimbing: Dr. Meilan Sugiarto, M.Si dan Dr. Lukmono Hadi, MS

Berwirausaha adalah sebuah tantangan bagi orang-orang yang memiliki mental untuk hidup. Adapun untuk mengawali berwirausaha dapat dilakukan dengan beraneka ragam cara, misalnya, bisa dimulai dari hobi, melihat peluang yang ada disekeliling, melihat kebutuhan masyarakat, kreativitas dalam mengemas barang yang tidak berharga menjadi barang yang berharga. Salah satu contoh peluang yang masih terbuka lebar yaitu berternak itik. Kebutuhan daging dan telur itik terus meningkat. Pada tahun 2010 kebutuhan daging itik diperkirakan mencapai 14,3ribu ton. Pasokan dari seluruh peternak itik yang ada di perkirakan hanya 6,4ribu ton. Hal ini berarti terbukanya peluang usaha untuk memasok kekurangan daging itik pada tahun 2010 sekitar 7,9 ribu ton.

Bisnis ini dilaksanakan di Desa Kenduren Kecamatan Wedung Kabupaten Demak. Bibit itik pedaging yang digunakan berumur 3 hari, proses produksi pembesaran itik pedaging membutuhkan waktu 65 hari, itik pedaging dapat dipanen ketika berat dan postur tubuh itik sudah layak untuk dikonsumsi dengan berat 2kg. Implementasi selama dua bulan *payback periode* atau titik balik modal sudah didapatkan, penulis dapat memanen 1300 itik dari 1500 itik yang di pelihara, dalam menjalankan usaha ini penulis bekerjasama dengan pengepul itik dikota demak untuk memasarkan dan mendistribusikan produk tersebut. Usaha peternakan itik pedaging ini sudah berjalan cukup baik, walaupun ketika dalam implementasi terjadi beberapa kendala yang mengakibatkan itik mati atau tidak berkembang sesuai dengan rencana.

Dalam menjalankan usaha peternakan itik pedaging ini memang diperlukan kesabaran dan ketelatenan yang lebih untuk merawat serta membesarkan itik, karena prosesnya membutuhkan perhatian ekstra bila ingin mendapatkan hasil panen yang maksimal. Selain itu pengetahuan dan informasi tentang cara pemeliharaan itik dan pembesaran itik juga sangat diperlukan. Hal yang perlu diperhatikan ketika akan memulai usaha ini adalah sebagai berikut: Penentuan lokasi, kandang sebaiknya jauh dari pemukiman warga agar tidak menimbulkan keresahan yang diakibatkan bau tidak sedap dari kandang. Selain itu suhu ruangan dan kepadatan itik dalam kandang juga perlu diperhatikan pastikan itik bisa bergerak dan bermain dengan bebas; Sanitasi atau kebersihan kandang harus tetap diperhatikan agar itik tidak mudah terkena penyakit. Selain itu pemberian vaksin, antibiotik dan vitamin juga perlu diperhatikan; Pemberian pakan sebaiknya diberikan secara teratur karena sangat berpengaruh terhadap tumbuh kembang itik.